

**Week-end
Bible et argile
10 et 11 mai 2025**

Réveiller la joie d'être



*un
vivant*

Chez les Sœurs de St Joseph
À Pessac près de Bordeaux

Avec Parole et Racines

Marion d'Elissagaray et Michelle Gyte
www.parole-et-racines.asso.fr
contact@parole-et-racines.asso.fr
Tél. 05 59 65 83 77

CONTENU

Une chose est étrange : Dieu modèle Adam avec de la poussière du sol et non avec de la bonne argile, souple et facilement malléable, et de surcroît une argile qui garderait la forme qu'on lui donne ! Pourquoi Dieu choisit-il un matériau qui ne se prête en aucun cas au façonnage ? Est-il un bien piètre potier, ce qui nous obligerait à porter au fond de nous son incompetence ? Et quelle est cette haleine de vie qui va unifier cet Adam trop poussiéreux pour tenir par lui-même ? A quoi nous engage-t-elle ?

Jésus, à son tour, utilise de la boue pour guérir l'aveugle de Siloé. Il commence donc, de manière incongrue lui aussi, par ajouter de la cécité à la cécité ! Et pourtant, comme au commencement, ce sera une invitation à demeurer de plus en plus vivant en nous laissant traverser par la lumière.

Etudier ces textes sera l'occasion de nous réinterroger une fois encore : une nouvelle possibilité plus lumineuse d'être au monde nous est offerte... Mais comment répondons-nous aujourd'hui à cette invitation, quelle que soit le lieu du chemin où nous en sommes ?

**Des exercices d'argile permettront d'ancrer
dans le corps et la sensibilité,
le cheminement de ces deux journées.
Renseignements pratiques et inscriptions :
voir le bulletin**

Marion d'Elissagaray et
Michelle Gyte organisent depuis de nombreuses
années, dans le cadre de l'Association Parole et
Racines, des sessions Bible et Argile.

Ces « sessions-retraites » offrent un
approfondissement de la parole biblique portant
une attention particulière aux racines juives de
la foi chrétienne. Des ateliers terre sont vécus en
complémentarité, permettant une approche
corporelle, sensible, créative et vivifiante de la
Parole. Un retour aux sources et au sens s'opère
ainsi.

Marion et Michelle sont par ailleurs potières
professionnelles à Saint Palais (Pays Basque)
depuis 1993. Elles travaillent à l'animation et la
formation de groupes variés, tant dans les
domaines éducatif que spirituel.

Vous trouverez sur leur site
www.parole-et-racines.asso.fr
de plus amples renseignements sur leur
parcours, leur projet et leur travail
ou par téléphone au 05 59 65 83 77



**Les Sœurs de St Joseph qui nous reçoivent
vivent en fraternité.
Elles essayent de construire l'unité entre
elles et autour d'elles.
Dans la suite du Christ elles sont au service
de personnes âgées, de personnes en
difficulté...
Elles mettent aussi en œuvre diverses
pratiques artistiques.**